



学校教育目標

「あすをひらく」

令和6年度 小友小学校 学校報 No.19

令和6年12月10日

PTA ご参加ありがとうございました

12月6日（金）はPTA授業参観、学年学級懇談が開催され、多数の保護者の皆様にご参加いただきました。どの学年も成長した子どもたちの元気な姿をご覧いただけたと思います。また、お忙しい中、校外生活指導部の皆様には部会に参加してくださり、ありがとうございました。



1年 みんなで楽しく遊びの会

11月29日（金）は、1年生が小友保育園と石沢保育園の年長組を学校に招いて交流しました。校内を案内したり、手作りのおもちゃで遊ばせたりしました。おもちゃは秋探しで集めたどんぐりを使ったコマ、迷路や的当て。松ぼっくりを使ったけん玉。他にも磁石を使った魚釣りやペットボトルを使ったボーリングなどなど。みんな仲良く遊んで、微笑ましい姿でした。



5年生「ひとめぼれ」収穫!菅原さんから精米した米30kgをいただきました



5年 だまこ鍋作り

12月5日（木）は、5年生が、だまこ鍋作りを行いました。由利本荘市食生活改善推進協議会の会員6名の方々にご指導いただきながら、自分たちで田植えをして収穫した「ひとめぼれ」を使って、だまこ餅を作り、鍋にしました。完成しただまこ鍋は、みんなでおいしくいただきました。教職員にもふるまわれ、お腹いっぱいおいしくいただきました。私（校長）は大曲出身ですが、幼いころ、きりたんぽばかりで、だまこ鍋を食べた記憶がありません。井川町出身の丸山先生はよく食べていたとのこと。そこで調べてみたところ、だまこ餅の発祥は五城目あたりということで、秋田県では中央地区でよく食べられているということでした。



児童集会～図書委員会＆保健給食委員会～

11月22日（金）は図書委員会および保健給食委員会主催の児童集会が開かれました。図書委員会では、図書利用について〇×クイズを行いました。学校内の図書利用の傾向や蔵書について学ぶことができました。保健給食



【図書委員会】

委員会では風邪予防についてクイズを行いました。ウイルスや菌の広まり方について、ビニールテープ等を使って分かりやすく説明してくれました。



【保健委員会】

小友っ子のがんばり おめでとう!

戸沢焼肉カップ小学生柔道大会
第3位 小友道場



第1回松田杯バレーボール大会
準優勝 小友バレースポーツ少年団



【お願い】
十二月に入り、寒さが厳しくなつてきました。ポケットに手をくれて転倒したり、転倒した際に手袋を着用させてください。お子さんをお願いします。

高橋宏幸賞感想文・感想画コンクール入賞者

【感想画の部】

○レインボー賞 1年 阿部七菜 高橋龍永

2年 佐藤匠

○入選

1年 小松琉一郎

佐々木愛梨 鈴木結心

土田惇貴

2年 池田会里

小松夢桜

齋藤想士

3年 齊藤彩芽



【感想文の部】

○ファンタジー賞 3年 中村結

○レインボー賞

3年 小松楓 山本葵

○入選 3年 齊藤彩芽

【保護者アンケート協力のお願い】

先月末に学校教育に関する保護者アンケートを配付しております。今週末の13日が〆切となっておりますので、未提出の方はどうかご協力をお願いします。なお、アンケートの時期が遅いのではというご指摘を早速いただきました。これはご指摘の通りであり、来年度は前期終了時に行うよう計画いたします。アンケート結果は年明けにご報告いたします。